

Die genommene Liebe

Die liebe zwischen Shinyu Tsuboi und Yayoi Aoba

Von CaptainTsubasa61

Kapitel 3: Kapitel 3 - Shinyu und Yayoi

Bei den Tsuboi's zuhause, Shinyu konnte es Immernoch nicht glauben, seine allererste Freundin seit Jahren wieder zu sehen. Schön geduscht ging er zu seinen Schreibtisch und schrieb in seinen Memoiren wie sein Tag war. Shinyu liebt es generell Geschichten zu schreiben und diese für sich vorzulesen. Er erzählt ja nicht seine Geschichten vor Fremden, Freunden oder seine eigene Familie. Seine älteste Schwester Sakura kam in seinen Zimmer. "Und wie war dein erster Schultag?", fragte sie freundlich.

"Jaa.. es war nicht so ein besonderer Tag. Ich wurde Mitglied des Fußballvereins, das wars.", erzählte Shinyu.

Sakura : "Und gefällt dir dein neuer Verein?"

Shinyu : "Ja. Weißt du wen Ich wieder gesehen habe?"

Sakura : "Nein, wen denn?"

Shinyu : "Ich habe mal dir über sie erzählt. Sie heißt Yayoi Aoba, sie ging in meiner alten Grundschule und war meine erste Freundin."

Sakura : "Ah... Das Mädchen in den du mal verknallt warst?"

Shinyu : "Ja und... Ich tu es immer noch..."

Sakura : "Nun, Ich weiß nicht ob du dafür bereit bist doch wenn du sie wieder siehst, sprich sie an und frag ob sie für dich Zeit hätte."

Shinyu : "Ok!"

Bevor er schlafen ging, schaute er den Sportkanal in seinen Fernseher.

"Freundschaftsspiel zwischen Urawa Red Diamonds gegen Manchester United!!!"

"Yokohama Marinos führt die Japanische Fußballliga mit nur 9 Punkte abstand hinter Verdy Kawasaki!"

"Einmal Formel 1 Weltmeister Michael Schumacher will seinen 2 Titel!"

USW....

Als Shinyu gelesen hat, dass Urawa Reds einen Freundschaftsspiel gegen Man U hat, wollte er das Spiel Live im Fernsehen anschauen. das Spiel findet ja im Old Trafford statt. Aber der Zeitpunkt war um 20 Uhr und da hat Shinyu noch Training.

Wieder Morgens steht er auf um sich auf die Schule fertigzumachen. Auf dem weg nervten die 2 Schwester wieder.

"Jetzt haltet endlich die Klappen!", brüllte Shinyu in der Öffentlichkeit und gab den eine Backpfeife. Die 2 Schwester weinten. Manche Passanten schauten komisch hin

und Shinyu weißt nicht was er tun sollte.

"Du bist ein böser Bruder", sagte Daiko.

beide Schwestern gingen alleine zu Schule und Shinyu stand entsetzt zu den und dachte über seine Fehler nach.

"Warum schlage Ich meine zwei Schwestern. Ich sollte doch ein Vorbild für die sein...."

-Shinyu

Weiter nachdenkend ging Shinyu zu Schule und saß ohne Hallo oder Guten Morgen zu sagen auf seinen Schreibtisch.

Der Lehrer fragt sich was los war. Shinyu sagte es sei nichts, er sei nur müde. Monami grinst ihn an, weil das eigentlich nicht Stimmt. "Ist was, Monami?", Lehrer.

"Nein alles gut.", Monami.

In der Pause sagte Monami zu Shinyu : "Ich weiß es klingt komisch doch.... Ich werde Mama nichts sagen und du hast recht. Wir sind wirklich kindisch..."

Shinyu entschuldigte sich und meinte dass, wenn sie wirklich Hilfe von Ihn braucht er zu ihr kommen wird.

Ganz normal chillte er mit Honma, Sanada und Ichinose in der jetzigen Pause.

Shinyu fragte wo eigentlich Misugi oder Yayoi ist. Die 3 sagten, sie haben zu tun.

Shinyu fragte wo genau die sind.

Und Honma sagte es Ihn "In der Bibliothek Bücher lesen, aber beide wollen alleine bleiben."

"Und warum sehe Ich beide nicht?", fragte Shinyu.

Sanada antwortete : "Na weil die in einer anderen Klasse gehen, ganz einfach!"

Shinyu lachte und fragte nochmal : "In welcher Klasse geht Yayoi eigentlich?"

Honma und die 2 anderen guckten Ihn ernsthaft an.

Honma : "Du willst sie doch nicht klären oder?"

Sanada : "Nun sie liebt Misugi weißt du das eigentlich?"

Shinyu : "Oh.. Aber Ich kenne sie seitdem wir beide in der Grundschule gingen."

Ichinose : "Warte mal, Ihr beide kennt euch schon?"

Yayoi kam aus dem nichts um Shinyu zu sehen.

"Hey Shinyu-Kun!", rief Yayoi.

Shinyu guckt dahin und meinte : "Jetzt geht's los Jungs! Bis später!"

"Ja?", Shinyu

Yayoi fragte ihn ob er mit ihr in den Bibliothek gehen kann. Shinyu wollte eigentlich zu Ihr sagen ob sie Zeit mit Ihn hätte, doch Sie hat's getan. Beide gingen in die Bibliothek und haben gemeinsam einen Buch gelesen.

"Du sag mal, wieso seit Ihr auch umgezogen?", fragte Yayoi

Shinyu erklärte : "Ach.. Eltern die einen Job haben und diese direkt verlieren und in andere Städte einen Job finden und dort hinziehen.... Ist das anstrengend..."

Yayoi : "Verstehe... Hmm...."

Shinyu fragte : "Bist du in Misugi verliebt?"

Yayoi hatte rote Backen auf einmal

"J-Ja?", Yayoi

"Oh ach so....", sagte Shinyu und schaute etwas enttäuscht auf den Buch und liest es weiter.

"Nun hast du gehört Urawa Reds wird gegen Manchester United in England spielen.", sagte Shinyu mit lächelnden Blick

"Hättest du gerne Lust mit mir das Spiel anzusehen?", fragte Shinyu aufgeregt.

aber Yayoi lehnte es ab. "Es tut mir leid, doch Ich muss unseren Captain unterstützen.", Yayoi.

"Ist es sehr wichtig?", fragte Shinyu.

Beide schauten sich wieder an. "J-Ja! Ich muss immer bei Ihn sein.", Yayoi

Shinyu relaxed sagt dann : "Warum wolltest du mit mir jetzt dann was machen? Ich denke Misugi braucht dich.. Er hat mir ja gesagt, dass er eine Herzerkrankung hat."

"Man sieht sich, Assistentin.", verabschiedet er sich und ging wieder raus.

"Misugi ging es doch gut, deshalb bin Ich hergekommen.", -Yayoi.

"Shinyu warte doch!", rief Yayoi. Er drehte sich um fragte: "Hä was sollte sein? Hab Ich was vergessen?"

"Nein Ich wollte dir sagen, dass Misugi mich gerade nicht brauch und Ich deshalb zu dir gekommen bin.", erklärte Yayoi

Shinyu blieb ruhig und sagte ".....Okay.. Was sollen wir denn jetzt machen?"

"Lass über etwas reden.", meinte Yayoi.

Beide unterhielten sich und hatten viel spaß zusammen gehabt, wie früher.

Shinyu : "Nun Yayoi... da du leider in Misugi verliebt bist-"

Yayoi : "Wieso leider?"

Shinyu : "Darauf wollte Ich hinaus... Ich wollte sagen, dass Ich mich in dich verliebt habe..."

Yayoi guckte wieder verwundert auf Ihn. Shinyu drehte weg und meinte : "Ich weiß das hört sich komisch gerade an, aber als du in der Grundschulzeit zu mir kamst und mich anfreunden wolltest... Habe Ich mich in dich direkt verliebt und wollte eigentlich sagen, wie sehr Ich dich eigentlich mag oder auch liebe, aber du zogst schon längst um...."

Yayoi schaute Ihn an und bat Ihn wieder zurückzudrehen.

"Oh tut mir sehr leid Shinyu...", Yayoi.

"Aber egal. Ich meine wir haben Morgen ein Testspiel und diese will Ich gar nicht verlieren!", wechselte Shinyu das Thema.

"Shinyu.... Du wechselst das Thema einfach? Es war interessant", dachte Yayoi.

Der Pausengong klingelt und beide gingen zu deren Klassen zurück.